

Erfolgreiches Geschäftsjahr für das SZentrum

Die Geschäftsführung des SZentrums Schwaz blickt auf ein erfolgreiches Jahr 2013 zurück. Mit Abschluss des ersten vollen Geschäftsjahres wurden alle Ziele in Hinsicht auf Auslastung, Personal und Finanzen erreicht.

„Mit einem Rechnungsüberschuss des Geschäftsjahres 2013 können wir nun die Bilanz des SZentrums präsentieren“, erläutert der Schwazer Bürgermeister Dr. Hans Lintner. „Damit schreitet das SZentrum den erfolgreichen Weg weiter voran, den es seit seiner Eröffnung im Herbst 2012 eingeschlagen hat.“

Die Zahlen im Detail

Gegenüber dem festgelegten Budget für das Jahr 2013 konnte nach Abschluss der Bilanz ein Rechnungsüberschuss von EUR 147.000,- erzielt werden. Mitgründe für diese positive Bilanzierung liegen in der Einsparung von Betriebskosten im Vergleich zum Vorjahr um ca. 22.000,- EUR sowie in der Einsparung und Optimierung bei Wartungskosten und Aktivitäten der Stadtmarketing und Saalmanagement Schwaz GmbH. „Außerdem sprechen Mehreinnahmen gegenüber der Budgetierung für das Jahr 2013 von EUR 30.000,- für die gute und konstante Arbeit der GmbH“, erläutert der Schwazer Bürgermeister.

In Hinsicht auf die Auslastung liegt das SZentrum vor einigen Mitbewerbern am Tiroler Eventmarkt. Allein im Jahr 2013 verzeichnete das Management insgesamt 253 Veranstaltungstage. 45 Prozent dieser Veranstaltungen waren Events, die vor der Eröffnung des Veranstaltungszentrums noch nie in Schwaz stattgefunden hatten. „Damit untermauern wir die im Vorfeld oft angesprochene Bereicherung, die ein Veranstaltungszentrum für unsere Silberstadt Schwaz darstellt“, so Bürgermeister Lintner.

Positiver Zuspruch der Bevölkerung

„Wir freuen uns natürlich, eine gute Bilanz am Ende eines Geschäftsjahres vorweisen zu können. Erfreulich sind aber auch die vielen positiven Rückmeldungen aus der Bevölkerung, welche die Entwicklung des Veranstaltungszentrums betreffen“, freut sich der Geschäftsführer der Stadtmarketing und Saalmanagement GmbH, Manfred Berkmann. „Die Gäste sind am abwechslungsreichen Programm interessiert und die Veranstalter loben das Service im SZentrum.“ Man arbeite weiter konsequent an der Entwicklung von neuen Eigenevents und Seminarpaketen, um weiterhin gleichermaßen attraktiv für Veranstalter wie Gäste zu bleiben.

Faktencheck SZentrum

Das SZentrum wurde im Herbst 2012 im Herzen der Silberstadt Schwaz eröffnet. Seither hat die Unterländer Stadtgemeinde einen neuen Treffpunkt für Wirtschaft und Kultur. Die Eventlocation punktet vor allem in Sachen moderner Ausstattung. Eine Vielzahl an mobilen Trennwänden ermöglichen dem Veranstalter für seine Veranstaltung ein individuelles Raumkonzept zu erstellen. Das Team mit insgesamt sechs Mitarbeitern steht den Kunden mit professioneller Unterstützung zur Seite.

Bilder: Abdruck honorarfrei; Bildnachweis: SZentrum Schwaz

Stadtmarketing und Saalmanagement Schwaz GmbH
Andreas-Hofer-Straße 10 (Top 201) | 6130 Schwaz | Austria
Tel. +43 (0) 5242 6960-101 | Fax +43 (0) 05242 6960-104
event@SZentrum.at | www.SZentrum.at

Bankverbindung: Volksbank Tirol Innsbruck-Schwaz | Konto 600201651 | BLZ 42390
UID: ATU 64917709 | Firmenbuchnummer: FN 326627i | Gerichtsstand: Schwaz